

# Gemeinsam Essen

## Mittagstisch im Ökumenischen Gemeindezentrum

(jd) Dem Ziel, die Versorgung der Menschen im Stadtteil zu verbessern widmen sich verschiedene Einrichtungen in Kranichstein. In Ergänzung zum bereits seit Jahren in der Grundstraße bestehenden Mittagstisch haben 2016 Akteurinnen des Ökumenischen Gemeindezentrums, der Stadtteilwerkstatt und des Vereins Hiergeblieben, im Rahmen von INKA, die Initiative ergriffen, ein weiteres Mittagstischangebots zu verwirklichen. Ein Jahr lang haben die Vorbereitungen gedauert. Jetzt gibt es den Mittagstisch im Ökumeni-

schon Gemeindezentrum in Kranichstein. Er soll Menschen die Möglichkeit bieten, einmal pro Woche eine warme Mahlzeit in angenehmer Atmosphäre zu sich zu nehmen. Über das neue Mittagstischangebot, die Idee und Umsetzung des Projekts berichtet Julia Dohmen, Projektkoordinatorin Hiergeblieben e.V.. Die Veranstaltung findet statt am Dienstag, den 04. April 2017 von 15:30 – 16:30 Uhr, im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage. Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.